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                                                                                   Ill.mo Signor Sindaco    
                                                   Comune di Biella    
    

Biella 14/09/2018            

La sottoscritta Livia Caldesi, Consigliere Comunale di Fratelli d’Italia 

       PREMESSO 

- che in occasione della conversione della funicolare in ascensore venne abolita la presenza dell' 
operatore;


- che questo fatto destò presso l’opinione pubblica legittima preoccupazione in relazione a even-
tuali problemi di sicurezza; 

- che questa decisione venne però presentata dalla Civica Amministrazione come un futuro ri-
sparmio rispetto alle spese sostenute in precedenza per la gestione della funicolare, risparmio 
che pareva addirittura giustificare l' avere scelto di rinunciare ad una rarità mondiale e a un 
pezzo della nostra storia  

                       CONSIDERATO 

- che risulta ora che la Civica Amministrazione si sia rivolta ad un’Istituto di Vigilanza per effettua-
re un servizio di sorveglianza;


- che risulta che la spesa prevista per il solo anno 2018 - quindi per una parte dell’anno - ammonti 
a euro 40.000,00 e quindi verosimilmente nell’anno 2019 si andrà a spendere la somma di 
80.000,00 euro, somma all’incirca pari se non superiore a quella che si spendeva per l'operatore


tutto ciò  premesso   

         INTERROGA 

il Signor Sindaco e l’Assessore competente per conoscere nel dettaglio quanto verrà a co-
stare questo servizio, e quindi conoscere la ragione per la quale, a questo punto, sia stata 
presa la decisione di sopprimere la figura dell’operatore. 

          

         Il Consigliere Comunale  
                                    Livia Caldesi 

Si richiede risposta orale
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